Distillerie artisanale

Eaux-de-vie à gogo

par Paul Vetter

Si le Valais est connu pour ses eaux-de-vie de fruits, certains distillateurs élaborent des spiritueux plus rares, à l'image de cet «Esprit de Chanvre» réalisé par Véronique Mermoud, «Femme entrepreneur de l'année 2006».



Ce printemps, trois prix d'excellence, deux médailles d'or, et deux autres distinctions pour l'esthétisme des étiquettes, ont récompensé Abricool lors du Forum romand des eaux-de-vie. De quoi réjouir Véronique Mermoud, «Femme entrepreneur de l'année 2006».

D'abricot ou de poire William: le Valais est bien connu pour ses eaux-de-vie de fruits du pays. Distilleries industrielles ou artisans en produisent des bouteilles appréciées loin à la ronde. Certains noms réservés comme la Williamine de la maison Morand sont même entrés dans le vocabulaire des épicuriens. D'autres fruits valaisans, à l'image de la framboise, sont aussi distillés. Et l'on n'oubliera pas les Lies et autres Marcs qui nous rappellent que le Vieux-Pays est le premier canton viticole de Suisse. Au rayon des artisans méticuleux, Véronique Mermoud de Fully figure parmi les leaders. Les produits estampillés Abricool prennent régulièrement place parmi les meilleurs «schnaps» helvétiques dans les concours.

Apricots or William Pears: the Valais is well-known for its local fruit brandies. Industrial distilleries and artisans produce bottles greatly appreciated far and wide.

Some patented names, such as Morand's Williamine, have even gone down in the epicurean vocabulary. Various other fruits, such as raspberries, are also distilled in Valais. And we mustn't forget the Lies and Marcs reminding us that the Valais is the first wine-producing canton in Switzerland.

One meticulous artisan is Véronique Mermoud from Fully. The products stamped with the Abricool trademark are regularly found among the best "schnapps" in Swiss competitions. "Our apricot based products – the well-known

Si l'on trouve les eaux-de-vie industrielles dans tous les supermarchés, il est souvent plus difficile de dénicher les alcools plus confidentiels. Les boutiques spécialisées proposent quelques produits phares. Pour les autres, il vaut mieux prendre le temps de repérer les producteurs et de s'adresser directement à eux.